

EL GAR-SANCHEZ Y DAIGAS, SIGUE INVICTO EN SU CANCHA

Excelente temporada la que viene haciendo el conjunto de Liga Nacional de baloncesto daimieleño. En la presente temporada, va a cerrar el año en una tercera posición fruto del buen juego y de excelentes partidos. Es un equipo que en cada encuentro se entrega al completo, por ello los resultados le están sonriendo. Cuando se ha jugado más de un tercio de liga, en los partidos disputados en nuestra localidad, no se ha perdido ninguno, aunque en algunos encuentros el arbitraje no haya sido correcto; de cinco partidos jugados en Daimiel todos, como decíamos antes, se han saldado con victorias a lo que hay que aumentar las dos conseguidas fuera, por tanto, se han perdido tres, todos ellos lejos de nuestra cancha. Un palmarés importante, que esta calando en la afición de baloncesto, por lo que cada vez acuden mas aficionados a la ampliación del pabellón para ver los encuentros. Estos partidos se juegan los sábados a partir de las seis y media de la tarde.

Al principio este equipo se hizo con la intención de mantener la categoría, pero conforme van pasando los encuentros las aspiraciones cada vez van en aumento. Es justo tener en cuenta, que todos los equipos de esta competición, son de alta calidad y los partidos resultan ser muy igualados.

T.G.C.

DAIMIEL TELEVISION

Distribución de Televisión por Cable

• Programación Vía Satélite
EUTELSAT - ASTRA

• Canales Autonómicos
• Canal de Televisión local

DEPORTES - INFORMATIVOS

MUSICA - DIBUJOS ANIMADOS

- CINE - TELESERIES



INFORMATE: Tel.: 85 40 25
Nueva, 50

LORENZO GARCIA MUÑOZ SE HACE CARGO DEL COMERCIAL DAIMIELEÑA

El Comercial Daimieleña, de baloncesto de Tercera División, está fallando en los últimos partidos. Algo está pasando en este conjunto. Todos esperábamos algo más de estos jugadores al principio de temporada. Se comenzó bien la liga ganando partidos, pero a media que va pasando la competición se pierden partidos que se comenzaron ganando. Puede ser falta de concentración, o que creamos que somos más superiores que el rival.

En el partido del día 9 de Diciembre, se iba ganando en la primera parte de 17 puntos y se terminó perdiendo. A raíz de esta semana el entrenador presentó la dimisión. Nos han dicho que ha sido por cuestiones personales o bien del trabajo de David, ya que en algunos partidos no podía estar; pero nosotros pensamos que ha habido otros moti-



Lorenzo García Muñoz

vos por los que David ha dejado al equipo. En su lugar se ha hecho cargo Lorenzo García Muñoz, hombre que conoce bien el baloncesto pero que tiene mucho que trabajar para volver a darle a este equipo la seriedad de los primeros partidos.

El nuevo entrenador no ha tenido un debut con victoria. En su primer encuentro, a pesar de que el rival se había desplazado hasta nuestro localidad con tan sólo cinco jugadores, y que a falta de cuatro minutos para finalizar el partido se quedó con cuatro jugadores y finalizó con tres, no fuimos capaces de ganarles, lo que hace pensar que algo está fallando en el equipo.

T.G.C.



SEBASTIAN GOMEZ GARCIA

Falleció en Madrid,

el día 10 de Octubre de 2003 a los 76 años de edad

D. E. P.

Su esposa: Mariana Rodríguez Barbero;
hija: Sonia; hijo político: Ginés;
y demás familiares

Agradecen todas las muestras de cariño recibidas por parte de particulares y amigos, tanto en Daimiel como en Madrid, ciudad en la que residen; y ruegan una oración por el eterno descanso de su alma